Boletín informativo Agosto 2017- Flia Oddone - Esparza Candidatos misioneros a Cabo Verde África.



EN LA
CONVENCION
DE LA REGION III
MUY
BENDECIDOS!!

En tiempos duros podemos ser saciados y recomfortados

Podemos decir que el mes de julio fue muy duro para nuestras vidas tuvimos perdidas pruebas e incertidumbres.
Pero el aferrarnos a Dios en tiempos de dolor, puede causar en nosotros una relación más íntima, y conocer a Dios como nuestro verdadero amigo fiel.

Pueden salir alabanzas de nuestros labios, clamor de nuestro corazón, confianza absoluta de lo que hará aun en medio del desierto. Podemos caminar sostenidos de su mano en victoria.

Sal 63:1 ¡Dios mío, tú eres mi Dios! Con ansias te busco, pues tengo sed de ti; mi ser entero te desea Cual tierra árida, sin agua, sin vida.

¡Quiero verte en tu santuario y contemplar tu poder y tu gloria,

Pues tu amor vale más que la vida!

Con mis labios te alabaré; Toda mi vida te bendeciré y a ti levantaré mis manos en oración.

Quedaré muy satisfecho, como el que disfruta de un banquete delicioso, y mis labios te alabarán con alegría.

Por las noches, ya acostado, te recuerdo y pienso en ti, pues tú eres quien me ayuda. ¡Soy feliz bajo tus alas! Mi vida entera está unida a ti; tu mano derecha no me suelta.

Agradecimientos especiales nuestra familia iglesias pastores y amigos Por sus oraciones a favor de Facu. El fue intervenido en el mes de julio, le hicieron una cirugía para extraer una fistula de su cuello. La operación fue un éxito y su cicatrización también. Hemos sentido el respaldo de las oraciones y el cariño de la flia, de la fe.



Facu jugando en la convención región III

Tiempo de oración por los misioneros en la convención.

Lo que estuvimos haciendo en estos meses

Estuvimos visitando iglesias de Tucumán v su interior también como chuscha una iglesia que nos apoya fielmente cada mes, esta misma es una preciosa comunidad boliviana a la cual amamos mucho al igual que a sus pastores y amigos Mauro y Silvia Rufinato. También estuvimos en otras iglesias mostrando nuestro proyecto misionero que es plantar una iglesia en Santo Antonio Cabo Verde, y varias de ellas por primera vez recibieron

un misioneroi Gloria a Dios!

Visitamos Santiago del Estero, y también tuvimos la bendición de poder participar de la convención de la región III la cual fue una tremenda bendición para nuestras vidas. Allí también pudimos mostrar el proyecto junto a otros misioneros queridos!! Damos gracias al Señor y cada pastore iglesia y hnos, que son parte activa de la obra misionera. Oramos y bendecimos sus vidas.

Fecha de partida a Cabo verde

Partimos desde Tucumán a Bs As el 13 de septiembre, para realizar trámites.

Partimos desde Bs As a Cabo Verde el 23 de septiembre.

Pedidos de Oración:

- ✓ Por Facu, para que siga cicatrizando bien la cirugía.
- ✓ Por nuestros tramites de visas y papeles requeridos para la residencia, traducciones de los mismos al portugués.
- ✓ Por protección de Dios en los viajes.
- ✓ Por provisión económica alquiler de casa, muebles básicos.etc
- ✓ Por adaptación a la cultura y facilidad en el idioma.
- ✓ Por cobertura espiritual y gracia del Señor para con las personas.



Cabo verde se encuentra ubicado en África insular, es un islote dividido en 10 islas. Santo Antonio es la segunda isla más grande en superficie, cuenta con 50.000 habitantes. Puedes contactarte con nosotros a través de nuestra páginaen



Caboverdeparacristo 2017



+549815715948

Desafío 70/20
Consiste en ser parte
de este proyecto.
70 personas o iglesias
que se comprometan
mensualmente con
20 dólares.

#soy parte activa #yo planto iglesia

En la cuenta regresiva a menos de un mes de partir

Estamos con mucha alegría va que estamos prontos salir al país de nuestro llamado por el cual tanto tiempo oramos, soñamos estudiamos, v a la vez disfrutando cada momento con los hnos de nuestra iglesia Visión de Dios de Tucumán Uad, familia y pastores Hugo y Nilda de Esparza, unos pastores que dedican sus vidas a enseñar, formar y a soltar obreros. Y se arremangan para trabajar con dedicación, constancia y fidelidad, con los cuales vinimos a Tucumán a plantar una iglesia hace 7 años y esta misma ahora nos envía. Les honramos va que ellos nos inspiran y alientan a cumplir con nuestro



"La persona que puede movilizar a cien misioneros a llegar al campo, vale más que un misionero en el campo." Dr. Ralph Winter

Nos despedimos deseando que Dios siga usando sus vidas y desafiando para llevar su evangelio hasta lo último.

Muchas gracias por acompañarnos en oración y apoyarnos con sus ofrendas.

Con cariño para servirles. Sinceramente

Flia Oddone

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Rio cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al tel. (5411) 4958-5095/5195 o Fax 4958-5677, avisando que es para este proyecto.